

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-000948/2024
an die Kommission**
Artikel 138 der Geschäftsordnung
Markus Buchheit (ID)

Betrifft: Zwangssanierung von EU-Gebäuden

Da die Kommission die Zwangssanierung sämtlicher öffentlicher Gebäude in der EU verordnet hat, kann sie bitte darstellen, welche ihrer eigenen oder angemieteten Gebäude in Brüssel und Luxemburg sowie ihrer Delegationen und Agenturen jeweils welchen Energiestandards entsprechen? Auf welche Höhe werden sich angesichts einglasiger Glasfronten, Drehtüren, offener Garageneinfahrten und zugiger Fensterritzen die Sanierungskosten belaufen, bis alle den von ihr verordneten höchsten Isolierungsgrad erreicht haben werden?

Eingang:26.3.2024